

Ambas regiones están conectadas por una ruta aérea directa desde el pasado 20 de diciembre

---

## Díaz Ayuso se reúne en la Real Casa de Correos con el gobernador del Estado mexicano de Querétaro

**20 de enero de 2026.**- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha recibido hoy en la Real Casa de Correos al gobernador del Estado mexicano de Querétaro, Mauricio Kuri, para reforzar relaciones comerciales y turísticas entre ambas regiones que, además, desde el pasado 20 de diciembre están conectadas por una ruta aérea directa.

El encuentro institucional en la sede del Ejecutivo autonómico se enmarca en la 46<sup>a</sup> Feria Internacional de Turismo (FITUR), que comienza mañana y se celebra hasta este domingo en IFEMA Madrid. México es el país socio y participará por primera vez con la representación completa de sus 32 estados, mostrando su riqueza cultural, gastronómica y turística.